

THE RIGHT NUMBER

MAGAZINE



In a breath :

BENEDICT CUMBERBATCH

x Jaeger-LeCoultre



BIEN-ÊTRE WELL-BEING

Sélections par - Selections by Garance Joula



Huile essentielle d'hélichryse italienne AROMA-ZONE

Connue pour ses vertus en cas de bleus et bosses, l'huile essentielle d'Hélichryse italienne (ou Immortelle) est traditionnellement utilisée dans les soins des petits bobos. Prix : 2 ml à 9,90€ - 5ml à 22€ Disponible sur aroma-zone.com et dans les boutiques Aroma-Zone

Italian helichrysum essential oil - AROMA-ZONE

Known for its virtues in case of bruises and bumps, the essential oil of Italian Helichrysum (or Immortelle) is traditionally used in the care of small sores. Price: 2ml at 9,90€ - 5ml at 22€ Available on aroma-zone.com and in Aroma-Zone stores



ELIXIRS & CO, lait micellaire 3 en 1 Emotions

Une galénique lactée originale. Une action 3 en 1 soin indispensable qui démaquille, nettoie et toni e tout à la fois! Ce lait micellaire réconforte grâce à la composition unique de fleurs de Bach. Respectant l'équilibre de la peau grâce aux cellules actives de rose Centifolia, il élimine les traces de la pollution ambiante et laisse la peau propre et nette. Prix : 24,50€ les 150 ml.

ELIXIRS & CO, micellar milk 3 in 1 Emotions

An original milky galenic. A 3 in 1 action that removes make-up, cleanses and tones at the same time! This micellar milk comforts thanks to the unique composition of Bach flowers. Respecting the balance of the skin thanks to the active cells of Centifolia rose, it eliminates the traces of ambient pollution and leaves the skin clean and clear. Price: €24,50 per 150 ml.



OCÉOPIN - LA CRÈME ANTI-ÂGE / THE ANTI-AGING CREAM

La Crème anti-âge a remporté le trophée de l'excellence cosmétique 2018-2019. Ode à la végétation du littoral atlantique, La Crème puise dans la nature tous ses bienfaits. Hautement biologique, riche en huile de graines de pin maritime®, cameline, chardon bleu des dunes, oyat, ajonc et immortelle, elle confère à la peau une souplesse et un éclat exceptionnels. Redensifiante, anti-rides et rassourçante, elle est un soin visage indispensable matin et soir pour les peaux sèches, sensibles et déshydratées. Prix : 52€ / 50 ml.

The Anti-Aging Cream won the 2018-2019 Cosmetic Excellence Award. An ode to the vegetation of the Atlantic coast, La Crème draws all its benefits from nature. Highly organic, rich in maritime pine® seed oil, camelina, dune blue thistle, oyat, gorse and immortal, it gives the skin exceptional suppleness and radiance. Redensifying, anti-wrinkle and replenishing, it is an essential facial treatment morning and evening for dry, sensitive and dehydrated skin. Price: 52€ / 50 ml

OCÉOPIN - LA BRUME D'INTÉRIEUR / INDOOR MIST

Comme une fenêtre ouverte sur les pins et la mer, la brume d'intérieur déploie dans la maison un sillage aromatique véri, salin et chaleureux. Une senteur délicate et évocatrice qui ravive l'esprit et transporte au bord de l'océan. Élaborée artisanalement avec un alcool bio obtenu par la distillation de blé français, son parfum 100% naturel loue la beauté de la pinède et des immortelles qui poussent sur les dunes atlantiques. Prix : 33€ / 100 ml.

Like a window open on the pine trees and the sea, the indoor mist spreads a warm, green, salty and aromatic trail through the house. A delicate and evocative scent that invigorates the spirit and transports you to the edge of the ocean. Handcrafted with an organic alcohol obtained from the distillation of French wheat, its 100% natural scent praises the beauty of the pine forest and the immortals growing on the Atlantic dunes. Price : €33 / 100 ml.

